



Agnes Wiegemann



Wilhelm Wiegemann



Hans Wiegemann



Dieter Wiegemann

Wiegemann Dental feiert 70-jähriges Firmenjubiläum

Gips gut – alles gut

Dieses Motto der Firma Wiegemann Dental mit Sitz in Bonn ist Ansporn und Verpflichtung zugleich. Der Werkstoff Gips, Grundlage einer jeden zahntechnischen Arbeit, wird seit Gründung der Firma in eigenen Produktionsanlagen formuliert.

► Redaktion

kontakt:

Wiegemann Dental GmbH
Landsberger Str. 6
53119 Bonn
E-Mail: dental@wiegemann.de
www.wiegemann.de

IDS Stand:
Halle 13.1/Stand E24

Im Jahr 1932 gründen Agnes und Wilhelm Wiegemann ihre Firma zur Produktion und Vertrieb von Baumaterialien und Stuckgipsen. Als 1934 Hans Wiegemann in das elterliche Geschäft eintritt, erkennt er früh das Potenzial der sich modern entwickelnden Zahntechnik und den steigenden Bedarf nach präzisen Zahngipsen. Schon im selben Jahr werden die ersten Produkte wie abkochbarer Zahngips für die Modellherstellung und Abdruckgips zur Abformung der Mundsituation hergestellt. Unterstützung findet er dabei durch die Zahnklinik der Universität Bonn. Im Keller des Wohnhauses der Familie Wiegemann

in der Bonner Altstadt wird eine Mischtrommel zum Formulieren des Rohgipses mit Zuschlägen installiert. Als Wilhelm Wiegemann 1936 verstirbt, übernimmt seine Frau Agnes das Geschäft. Da die Nachfrage nach „Wiegemanns Zahngips“ steigt, müssen bald auch die jüngeren Geschwister von Hans Wiegemann in Herstellung und Vertrieb mithelfen. Dies ist auch nötig, da die Rohstoffe, welche meist in 50-kg-Säcken geliefert werden, per Hand abgeladen und in den Keller getragen werden müssen. Dort wird das Material zu Dentalgips weiterverarbeitet und an die Zahntechniker ausgeliefert.